

# LET ME IN!!!

## prices per bed and night

Preise pro Bett und Nacht

1-bed room*	28,- € – 36,- €
2-bed room*	18,- € – 24,- €
3-bed room*	17,- € – 21,- €
4-bed room*	15,- € – 19,- €
6-bed room*	12,- € – 17,- €
8-bed room*	10,- € – 16,- €

\* with shared facilities / Duschen und Toiletten auf den Fluren

## rooms with private facilities

Zimmer mit Bad pro Person

single room	35,- € – 46,- €
double room	25,- € – 33,- €

all rooms are non-smoking-rooms, bed linen 2,50 € (once but obligatory)  
 special events - inquire in hostel please. Group prices on request.  
 Alle Zimmer sind Nichtraucher-Zimmer. Bettwäsche 2,50 € (einmalig und  
 obligatorisch). Preise bei speziellen Veranstaltungen sind ggf. höher.  
 Bitte im Hostel erfragen. Gruppenangebote auf Anfrage.



▶ **Internet access / free WIFI**  
 Internetzugang / kostenloses WLAN

▶ **24-hour reception**  
 Empfang 24 Stunden

▶ **spacious shared kitchen**  
 große Gemeinschaftsküche

▶ **free guided city tours**  
 kostenlose Stadtführungen

▶ **bikes for rent**  
 Fahrradverleih

▶ **all-you-can-eat breakfast**  
 Frühstück „allyou can eat“

▶ **laundry**  
 Waschsalon

## How to get there?

**1 Airport Berlin Tegel (TXL)**

- Bus TXL, get off S-Brandenburger Tor
- S1, S2, S25, get off S-Anhalter Bahnhof

**2 Airport Berlin Schönefeld (SXF)**

- S 45 get off at Südkreuz
- S2, S25 get off at Anhalter Bahnhof

**3 HBF – central station**

- Bus M41, get off S-Anhalter Bahnhof

**FREE WIFI**

# BERLIN

LET ME IN!!!



# HOSTEL

[www.three-little-pigs.de](http://www.three-little-pigs.de)

**THREE LITTLE PIGS** Stresemannstraße 66, 10963 Berlin  
 fon +49 - (0)30 - 26 39 588 0 ■ fax +49 - (0)30 - 26 39 588 16  
 info@three-little-pigs.de





Das ehemalige Frauenkloster aus dem 19. Jh. direkt am Potsdamer Platz, ist der ideale Ausgangspunkt für Deinen Berlintrip. Nach Sehenswürdigkeiten brauchst Du nicht lange zu suchen. Egal ob Brandenburger Tor oder Checkpoint Charlie, Reichstag oder Holocaust Mahnmal, man findet sie praktisch an der nächsten Ecke. Unser Hostel hat eine optimale Anbindung ans öffentliche Verkehrsnetz und Du bist im Nu überall da wo Du hin willst.



Our hostel, a former 19th century convent located right at „Potsdamer Platz“, is the ideal home for your Berlin vacation. No need to seek for places of interest a long time. Whether the city's famous “Brandenburger Tor” or Checkpoint Charlie, the “Reichstag” building or the Jewish Holocaust memorial, you'll find them virtually at the next corner. Our hostel has an optimal public transport connection. You will be anywhere quickly.

Unsere weitläufige Hofanlage bietet einen ruhigen Rückzugsort. Hier hört man die Vögel zwitschern. Am Abend hast Du die Wahl zwischen dem Berliner Nachtleben – wir haben alle Geheimtipps parat – oder Du entspannst in unserer Lobby an der Bar, beim DVD Schauen, Kickern oder Billard. Es ist für alle was dabei!



Wir freuen uns auf Dich!



Our spacious yard compound offers a perfect retreat from the hustle and bustle of the city. You can hear the birds sing. At night you have the choice between Berlin's nightlife – we have the best insider tips – or just relax in our lobby at the bar, play a game of tabletop soccer and pool, or watch a DVD. Everybody will be taken care of!

We hope to see you soon!



**FREE WIFI**

